

Samichlaus im Kindergarten

Vorfreude und Aufregung waren schon seit Tagen gross. Kommt der Samichlaus auch zu uns? In allen Kindergärten wurden fleissig Verse und Lieder geübt, Geschichten erzählt, Säckli verziert und Grittibänzen gebacken. Und endlich konnte das 6. Törli am Adventskalender geöffnet werden und wir bekamen einen Brief mit einer Karte, wo wir uns treffen werden. Also nichts wie los, bei Wind & den letzten Regentropfen, auf in den Wald. Schon bald hörten wir ein Glöckchen durch die Bäume klingen und sahen etwas Rotes aufblitzen und da war er endlich: der Samichlaus!!!

Etwas mulmig war es dann schon, in kleinen Gruppen vor den Alleswisser zu treten. Zum Glück fand er fast nur Lob in seinem Buch und hielt das Klassenziel für erreicht. So liess er uns seinen schweren Sack da und machte sich dann wieder auf den Weg zu den nächsten Klassen. Mit unserer Beute begaben wir uns zurück in den warmen Kindergarten und bei stimmungsvollem Kerzenschein wurde der Inhalt des Sacks ehr und redlich geteilt und genüsslich verputzt. Hoffentlich bleiben die Worte vom Samichlaus noch etwas länger in den Ohren, als die Schoggi im Sack.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Andrea Rennhard
Kindergarten Drei Linden C

